

VIOLETA APORTÓ UN BRONCE

El nado sincronizado alcanzó ayer su cuarta presea en el CCCAN, en la piscina María del Milagro París



Vanessa Gómez
vanessa.gomez@aldia.co.cr
@VanessaG_aldia

LA SABANA Con la actuación estelar de la nadadora Violeta Mitinian, el nado sincronizado aumentó la cantidad de medallas para Costa Rica en el Campeonato Centroamericano y del Caribe de Natación (CCCAN).

Mitinian consiguió su primera presea en las competencias de ayer en la mañana en la piscina María del Milagro del París, tras obtener un bronce, con una puntuación de 73.062, en la categoría solo libre senior, detrás de Venezuela y Colombia.

“Estoy muy contenta porque nos estamos codeando frente a las mejores y estamos peleando por estar en los primeros cuatro lugares”, comentó la costarricense.

La nacional quedó en cuarto lugar detrás de la venezolana Greisy Gómez (79.088), la colombiana Jenifer Cerquera (78.513) y nuevamente de una venezolana, Al-

esta disciplina un país no puede repetir en el podio, se le otorgó el tercer puesto.

“Las coreografías a este nivel son muy complicadas”, agregó.

Este es el cuarto metal que aporta el nado sincronizado al medallero tricolor.

El viernes las ticas habían conseguido plata en solo libre (16-18 años), bronce en dueto libre (16-18) y otra presea de bronce en la categoría de equipo (13-15).

Las pruebas terminan hoy.

“Estamos más que satisfechas con nuestra actuación en este torneo. El nivel es alto y las atletas ticas no han desentonado”

Olga Diakova